
 
 

 
Não concordo com a desclassificação nem com a pesca em areas marinhas protegidas. Acho que se 
devem haver ainda mais areas protegidas, e sobretudo, que haja uma fiscalização eficaz e multas 
dissuasivas nessas areas, para se poderem chamar de protegidas. RITA SANTIAGO  CARRILHO 
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